



Das Clusterkopfschmerzen - Treffen

Cluster-Kopfschmerzen sind eine schwere neurologische Erkrankung und die schmerzhafteste Erkrankung, die eine Person erleben kann. Der typische Patient wird Mitte zwanzig diagnostiziert und erlebt quälende Attacken, die zwischen einer und drei Stunden dauern und vier- bis achtmal am Tag auftreten können.

Da Ärzten und Angehörigen von den Symptomen der Erkrankung nur berichtet wird, fehlt oft das tatsächliche Verständnis dafür.

Das Clusterkopfschmerzen - Treffen in Wien bietet einen Raum zum Austausch für Patienten und Angehörige.

Komm vorbei und bewege dich in einer Gruppe, in der jeder Teilnehmer versteht was du durchmachst, weil er es selbst erlebt. Teile Geschichten, Anregungen und Bewältigungsstrategien und bleibe über neue Medikamente am Laufenden.

Die nächsten Treffen, Blogposts, Kontaktmöglichkeiten und einen Newsletter findest du auf:

www.clusterkopfschmerzen.at

